

Lunes 31 de Enero de 2022 | Matutina para Jóvenes | Contactos importantes

Descripción



Contactos importantes

«Señor, los que te conocen, confían en ti, pues nunca abandonas a quienes te buscan»
Salmo 9: 10

Habíamos conducido muchas veces por ese lugar sin experimentar contratiempos. Por eso, nos sorprendió que en esa oportunidad un policía de tránsito nos diera la orden de detenernos. Vimos al caballero acercarse con el ceño fruncido.

—Documentos del vehículo —dijo con tono adusto—. Licencia de conducción, equipo de carreteras, encienda las luces... Así, una orden tras otra, el oficial se acercó con el talonario de multas.

—Usted acaba de violar una norma de tránsito, le pondré una sanción. Según el, estábamos conduciendo en sentido contrario.

—No puede ser —le dije respetuosamente—. Nosotros llevamos muchos años viviendo en esta ciudad y siempre hemos conducido por esta calle en el mismo sentido que lo estamos haciendo ahora.

Acto seguido me explicó que dos semanas antes las autoridades de tránsito de la ciudad habían cambiado el sentido de la calle.

Traté de apelar la decisión pero su respuesta fue categórica:

—Lo siento mucho, debo sancionarlo.

Entonces mi esposa dijo:

—Permítanos llamar a nuestro vecino fulano, él es funcionario del departamento de tránsito municipal. Cuando ella mencionó aquel nombre, el agente miró con asombro.

—¿De dónde conocen a este funcionario? —preguntó inquieto.

—Hemos vivido en el mismo condominio durante más de diez años. Inmediatamente el oficial guardó su pluma, el talonario, y nos dijo:

—No es necesario hablar con él, con solo saber que son amigos es suficiente, pueden irse. Tengan en cuenta el cambio de sentido la próxima vez.

Al marcharnos pensé «cuán importante es conocer a las personas correctas». Por supuesto, no estoy sugiriendo que uses tus contactos para librarte de infracciones voluntarias o actos ilegales, pero creo que todos en algún momento nos hemos beneficiado de conocer a la persona correcta. El versículo de hoy resalta la importancia de conocer a Dios. Conocerlo a él es la esencia misma de la vida eterna (Juan 17: 3) y según David, produce confianza y nos da seguridad.

Al finalizar este mes quiero invitarte a seguir leyendo este libro de reflexiones. Cada día aprenderemos más acerca de @Dios, sus atributos y características principales y cómo él se ha manifestado en mi vida y en las vidas de otras personas cuyos testimonios he tenido el privilegio de escuchar. Pero hoy deseo cerrar este primer mes invitándote a acercarte más a Dios y a confiar en él. Ese es el contacto más importante que puedes tener en esta vida.